

Football/Match amical inter-entreprises L'Union Sport domine Multipress

I. I & GRM
Libreville/Gabon

Le match qui les a opposés, samedi dernier, au Ballon d'or s'est soldé par une large victoire (4-1) de l'Union sur son voisin Multipress.

LES personnels de la Sonapresse (éditrice du journal l'Union) et de Multipress (imprimeur du quotidien), deux sociétés du groupe Ediprint, ont convenu de clore l'année 2018 dans une franche camaraderie sportive.

Samedi dernier, au lieu dit "Ballon d'or" dans la commune d'Akanda, ils se sont retrouvés dans le cadre d'une rencontre amicale sous le regard enjoué et bienveillant de deux de leurs cadres respectifs : Laurent Pintault pour la Sonapresse, et Philippe Terracher pour Multipress. La partie très disputée a été remportée (4-1) par l'Union Sport qui reprenait, à cette occasion, le chemin des stades après une longue trêve.

C'est la formation de Multipress qui a ouvert le score par Pablo. Ce qui a aussitôt



Photo : Steve Akher

Les joueurs de l'union augmentant la pression sur leurs adversaires après le but encaissé.



Photo : Steve Akher

Une contre-attaque de Multipress stoppée par Edouard.

révolté les employés de l'Union. Piqués dans leur amour-propre, les "Unionistes" ont rapidement remis les pendules à l'heure, par leur arrière central Guy-Romuald Mabicka, du plat du pied gauche. 1 - 1. Après cette égalisation, le public ne verra plus qu'une seule équipe. Naturellement celle de l'Union Sport qui, bien que privée de plusieurs éléments blessés, va ajouter trois nouveaux buts inscrits respectivement par Roland à deux reprises, et Joan en conclusion.

Au-delà du résultat final de



Photo : Steve Akher

Photo de famille à l'issue d'une belle rencontre amicale.

ce match, l'objectif recherché était de renforcer les liens et la cohésion entre ces professionnels de la presse écrite. Joueurs et responsables des deux équipes ont apprécié l'initiative. Ainsi, envisagent-ils de la rééditer le plus souvent, au moins une fois par mois. Ce qui serait une bonne chose.

Le sport contribuant à la bonne santé humaine, cela permettrait aux deux dirigeants précités de disposer, tous les jours de collaborateurs en grande forme physique et mentale.

Stage des arbitres de la Ligue de football du Woleu-Ntem Neuf arbitres accèdent au grade supérieur



Photo : PME

Stagiaires, instructeurs et officiels immortalisent l'événement.

PME
Oyem/Gabon

LA Ligue de football du Woleu-Ntem (LFWN) a organisé, du 24 au 28 décembre 2018 à Oyem, à l'intention des arbitres un stage de recyclage et de passage des grades. Une formation animée par deux arbitres de la Confédération africaine de football (Caf), par ailleurs instructeurs de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Patrick Bimbyo et Luc Didier Okwa Ndong. Ce stage a vu la présence de deux jeunes arbitres issus de la Ligue provinciale du Haut-Ogooué, Chancel Ovono Mboumba et Régis Paterne Engone

Obame. Le premier-cité est d'ailleurs sorti major du stage.

Formateurs et stagiaires ont reçu les encouragements de la hiérarchie du football gabonais au terme de ces jours d'échanges, de partage et de renforcement des capacités des jeunes "sifflets" du Woleu-Ntem. Ces derniers « doivent bien mettre en pratique, sur et en dehors des terrains, tous les enseignements reçus. Car le meilleur reste à venir », a encouragé un encadreur. Quant aux recalés, au lieu de se décourager, doivent « redoubler d'efforts pour les prochaines échéances. »

A la fin des épreuves techniques (modifications sur les lois de jeu, connaissance des technique d'arbi-

trage) et pratiques (évaluation physique et positionnement sur le terrain), huit arbitres de ligue, sur les vingt-deux participants, ont pu accéder au grade d'inter-ligue, et un seul, Arthur Ebozo'o " Collina ", a décroché le grade d'arbitre fédéral. Un soulagement pour ce jeune homme qui a

connu plusieurs années de disette...

Le directeur provincial des Sports du Septentrion, Jean-Louis Mezui M'Assa, a exhorté les participants à faire de ses enseignements, « un credo susceptible de stimuler et de mieux organiser la gestion et le fonctionnement de vos comportements

intrinsèques, afin d'en faire de véritables professionnels dans l'arbitrage et, pourquoi pas, devenir à court, moyen et long termes, des arbitres fédéraux. »

Un vœu appuyé par l'instructeur Patrick Bimbyo, qui a invité tous les participants à un travail quotidien. Enfin, au nom des

stagiaires, Chancel Ovono Mboumba a remercié la hiérarchie du football national, de la LFWN et les instructeurs, pour cette formation de renforcement des capacités. Il a formulé le vœu de voir ce genre d'initiatives se pérenniser dans le temps. Pour le bien de l'arbitrage gabonais.

SINOPEC

ENSEMBLE, NOUS PROGRESSONS

ADDAX PETROLEUM OIL & GAS GABON INC

ADDAX PETROLEUM OIL & GAS GABON, opérant dans le secteur pétrolier, situé à Port-Gentil, recherche 1 collaborateur au poste de :

Superviseur Well-Services

Mission

- S'assurer du bon respect des règles et consignes, et des différentes normes et standards en vigueur
- Assurer l'organisation et le suivi pour la réalisation des programmes d'intervention sur puits.
- Analyser et synthétiser le travail réalisé sur site, mettre en évidence les dysfonctionnements et proposer des mesures compensatoires ou des actions correctrices.
- Contrôler et coordonner les actions des sociétés de services pour réaliser en temps voulu les opérations nécessaires pour le bon déroulement du planning des opérations sur puits et des appareils de forage.
- Ouvrir de permis de travail pour les opérations non routinières qui nécessitent des précautions particulières

Profil

- Apté à travailler sur site
- Français courant et très bonne maîtrise de l'Anglais (écrit et oral)
- 5 à 10 ans d'expérience dans les activités d'opérations de forage
- Connaissance en Landmark Open wells, IDS Drilling Report System, HAZOP/HAZID
- Bac +2/3 en Ingénierie ou Mécanique Industrielle, Forage, Ingénierie Pétrolière ou diplôme équivalent
- Expérience avérée dans la planification et la coordination des programmes de forage et des activités opérationnelles

Dépôt de candidatures à l'adresse recrutement@addaxpetroleum.com en précisant en objet le titre de poste.